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本年度第１１回 通算１４４８回

平成２８年９月２７日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 9/6 修正出席率

６２名 ３７名 ６４．９％ ９８．２％

 ゲスト：豊川高校 校長 相馬三孝氏  水泳部部長 小池隆治氏 ビジター：メーキャップ８名

     豊川高校１年 リオ五輪競泳女子 200 メートル個人メドレー選手 今井 月さん

★会長あいさつ     金田柾宏会長

 こんにちは。

今日は豊川高校

の相馬校長、小

池先生、今井月

さんをお招きし

ての例会です。

 リオオリンピ

ックに出場された今井月さん、テレビで活躍

を拝見させて頂きました。予選を無事に通過

され、準決勝は、努力をされましたが惜しく

も決勝に出ることが出来ませんでした。でも

今井さんの素晴らしい努力に感動しました。

まだ高校 1 年生です。4 年後には東京オリン

ピックが開催されます。リオオリンピックの

経験を糧にして、これからも頑張って頂き、4
年後にはメダルを取って頂きたいと思います。

★幹事報告       大島嗣雄幹事

例会臨時変更のお知らせ

次回のガバナー補佐訪問例会について

★リオオリンピック出場報告会

相馬三孝校長あいさつ

 こんにちは。

本日は、今井選

手のリオ五輪報

告会を設けて頂

きまして誠にあ

りがとうござい

ます。今井選手

のリオ五輪出場

に際しましては、多大なるご支援ご声援を賜

りまして厚く御礼申し上げます。

 今井選手は、各スポーツ選手が目標とする

世界最高峰の夢の舞台であるオリンピックに

出場することが出来ました。相当緊張をした

と思います。その緊張の度合いは、私の想像

を遥かに超えるものだと思います。そんな緊

張の中を、見事に予選を勝ち抜いて準決勝へ

と進んでくれました。準決勝では。本人の思

うところの泳ぎが出来なかったのかもしれま

せんが、私たちは、学校で生徒、教職員、保

護者の大勢で準決勝を応援しました。彼女が

力いっぱい泳ぐ姿を応援して、生徒は勿論、

多くの人たちが元気と感動をもらうことが出

来ました。応援をした生徒たちは、自分たち

の身近なところにオリンピック選手がいると

いう目標となる部分を確認できたことが、本

校に大きな歴史の 1 ページを書き加えてくれ

ました。

 地域の多くの人たちに支えられ、応援をし

て頂きました。これを糧にしっかりと頑張っ

てくれると思っています。オリンピックを終

えて、インターハイ、各大会へと夏休みは大

変忙しい日程を過ごし、2 学期が始まり私の

ところに報告に来てくれました。感想を尋ね

たら「次の東京オリンピックで勝ちたい」と

言いました。もう次に向けて高い志しをつく

れる選手であると感心しました。今後、東京

オリンピックに向けて、しっかりと頑張って

くれることと思っています。皆様方の声援に

も応えてくれると思っています。今後とも変

わらぬご声援を頂きますようにお願い申し上

げます。本日はありがとうございました。



36

小池隆治水泳部部長あいさつ

 こんにちは。

本日は、このよ

うな報告会を設

けて頂きまして

ありがとうござ

います。日頃よ

り、本校の部活

動に対しまして、

ご支援ご理解を頂きまして誠にありがとうご

ざいます。

 私に取っても初めての現役のオリンピック

選手という事で、リオに行って応援をしたか

ったですが、ちょうどインターハイの直前と

いう事もありまして、日本で生徒の指導をし

ておりました。準決勝が終わった後のインタ

ビューの映像を見ることが出来ました。今ま

でに大泣きをしたことがないのですが、本当

に悔しい顔をして、涙を流してインタビュー

に答えている姿が大変に印象に残っています。

「東京でメダルを取る」という思いをして帰

って参りました。次の東京の時には大学生に

なっていますが、東京でメダルを取れるよう

に、豊川高校でしっかりと準備をして送り出

したいと思っております。

 報告事項ですが、今井選手もリオから帰っ

て直ぐに参加をしてくれたインターハイで、

男子は総合優勝 5 連覇という偉業を達成して

くれました。女子も昨年度は悔しい思いをし

ましたが、2 年ぶりに総合優勝をして、男女

アベック優勝をすることが出来ました。

 これからも豊川高校水泳部は、全国に名を

とどろかせて参りたいと思っています。これ

からも変わらぬご支援ご声援をお願い致しま

す。本日はありがとうございました。

今井月選手のオリンピック出場報告

 こんにちは。

豊川高校の今井

月です。本日は、

お招き頂き、あ

りがとうござい

ます。日頃から、

ご支援ご声援を

ありがとうございます。

 自分にとって初めてのオリンピックは、目

標を達成することができないまま終わってし

まいました。いつもの試合では経験できない

事をたくさん学んでこれたと思うので、この

経験を 4 年後に活かしていけたらと思ってい

ます。これからも応援よろしくお願いします。

ありがとうございました。

今井月選手から記念品贈呈

当クラブに日本代表水泳選手団のサイン入り

の記念皿を頂きました。

今井月選手に質問

Q 足のサイズが大きいと聞きましたが？

26 センチです。

Q 選手村で楽しかった思い出は？

選手村から外には出られませんでした。

マクドナルドが無料でした。

Q オリンピック前の強化合宿はどこで？

スペインの標高 2300ｍぐらいのところ

で 1 ヶ月トレーニングをしていました。

Q1 日平均どのくらい泳ぎますか？

1 日約 6000 ㎞泳ぎます。

Q 選手村で有名な選手に会いましたか？

日本代表では、テニスの錦織圭選手に会

いました。

Q メダルを取ると帰りの飛行機がビジネスク

ラスになるという噂は本当？

  本当です。

★ニコニコボックス

 大沢茂樹会員 兄の葬儀会葬の御礼

   〃    ネオフェニックス２連勝

 原田雄二会員 誕生日を祝って頂き

 永田恵照会員 色々と祝って頂き

会報担当：中村嘉輝会員・中西弘徳会員


